



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Déploiement du THD et confinement

Question écrite n° 28688

Texte de la question

Mme Perrine Goulet attire l'attention de Mme la ministre de la cohésion des territoires et des relations avec les collectivités territoriales sur le déploiement du Très haut débit. La crise sanitaire du covid-19 a entraîné, rapidement et à marche forcée, une mutation profonde des habitudes de travail des Français. Alors que le télétravail concernait 3 % des actifs en 2017, ils sont, en ce temps de confinement du printemps 2020, 24 % à le pratiquer. Il résulte de cette crise de fortes disparités territoriales. S'ils sont 45 % à pratiquer le télétravail en Île-de-France, ils ne sont que 17 % à le pratiquer en Bourgogne-Franche-Comté, d'après une étude Adoxa-Adviso partners publiée le 9 avril 2020. Si la nature des emplois peut être en cause, il n'en demeure pas moins que les réseaux et les capacités techniques de ceux-ci ont un effet franc sur la pratique du télétravail. Ainsi, dans les zones rurales, le réseau peut être limité et ne permet pas une pratique fluide du télétravail (partage de documents, visioconférences etc...). Cette crise montre la nécessité de terminer la pose de la fibre optique sur l'ensemble du territoire. Elle souhaite donc savoir où en sont les engagements pris par les opérateurs dans le déploiement de la fibre optique et de la couverture téléphonique dans les zones rurales et si une évolution majeure de ce plan de déploiement peut être envisagée à l'issue de cette période de confinement.

Données clés

Auteur : [Mme Perrine Goulet](#)

Circonscription : Nièvre (1^{re} circonscription) - La République en Marche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 28688

Rubrique : Numérique

Ministère interrogé : [Cohésion des territoires et relations avec les collectivités territoriales](#)

Ministère attributaire : [Transition écologique et cohésion des territoires](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [21 avril 2020](#), page 2880

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)